



INSTITUT DE FRANCE
Académie des sciences

Mardi 2 mai 2017

L'Académie des sciences appelle à voter Emmanuel Macron

Dans les circonstances exceptionnelles que nous connaissons actuellement, l'Académie des sciences, par son Bureau et son Comité restreint, tient à rappeler qu'elle défend les valeurs humanistes et d'universalité de la science, des valeurs incompatibles avec une fermeture des frontières, une volonté de repli nationaliste et un retrait des projets européens et internationaux.

L'exercice d'une pensée libre qui est au cœur de la démarche scientifique peut seul permettre le développement de la recherche, de l'éducation, de la technologie et de l'innovation, éléments essentiels au progrès et au rayonnement de la France et à la compétitivité de son économie.

Celui des deux candidats qui est capable de porter ce projet est Emmanuel Macron.

Le « Comité restreint » de l'Académie des sciences est son instance de gouvernance composée de représentants de toutes les « sections » scientifiques de l'Académie.